

Ressort: Politik

Wahlbeteiligung in Österreich wieder höher - Grüne müssen zittern

Wien, 15.10.2017, 18:15 Uhr

GDN - Bei der Nationalratswahl in Österreich ist die Wahlbeteiligung voraussichtlich wieder gestiegen. Laut einer vom Fernsehsender ATV veröffentlichten Prognose beteiligten sich 79 Prozent der Wahlberechtigten.

2013 hatte die Wahlbeteiligung mit 74,9 Prozent einen für österreichische Verhältnisse historischen Tiefstand erreicht. Die Grünen müssen unterdessen um einen Einzug ins Parlament zittern. Laut ORF-Hochrechnung liegen sie knapp über der in Österreich geltenden 4-Prozent-Hürde, laut Prognose des Privatsenders ATV aber knapp darunter. Die Hochrechnungen von etwa 18 Uhr: ORF-Hochrechnung von 17:56 Uhr: SPÖ 25,6 Prozent, ÖVP 31,1 Prozent, FPÖ 27,4 Prozent, Grüne 4,2 Prozent, Neos 5,8 Prozent, Liste Pilz 3,2 Prozent; ATV-Hochrechnung von 17:24 Uhr: SPÖ 27,1, ÖVP 31,5, FPÖ 25,9 Prozent, Grüne 3,9 Prozent, Neos 5,1 Prozent, Liste Pilz 4,4 Prozent.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-96111/wahlbeteiligung-in-oesterreich-wieder-hoehler-gruene-muessen-zittern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com